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18. Sitzung des Dialogforums Feste Fehmarnbeltquerung 
 

am 4. Juni 2015 um 17.00 Uhr im Gewerbezentrum Oldenburg i.H. 

 
 
 
TOP 1  Schwerpunktthema Lärm/Schallschutz 

 

Das Forum 
 

• bittet die AG Arbeitsplan, ein Konzept für einen Tagesworkshop Bahnlärm in 

Ostholstein zu erarbeiten und dem nächsten Forum vorzuschlagen, 

• dankt Frau Dittmann von der Allianz gegen die FFBQ für ihre Bereitschaft, 

zusammen mit der Geschäftsstelle die Organisation zu übernehmen, 

• nimmt den Vorschlag der Allianz zu TOP 1 zur Kenntnis und bittet diese 

Zielsetzungen und Forderungen mit Ausnahme von IV. an die Bundesregierung zur 

Stellungnahme zu übermitteln, 

• nimmt  die Kernforderungen der Parlamentsgruppe Bahnlärm zur Kenntnis, 

• bittet den Workshop, dem Forum den Vorschlag zu einer Entschließung zum 

Bahnlärm vorzulegen, 

• nimmt den Vortrag von Herrn Junkersdorf zur Kenntnis. 

• Aus dem Dialogforum wurde die Forderung nach einem optimalen Lärmschutz 

entlang der Bahntrasse unterstützt. 

 

 

TOP 2  Planungsstände Beltquerung/Hinterlandanbindung 

 
Das Forum nimmt die Berichte der Vorhabenträger zu den Planungsständen zur Kenntnis. 
 
Die Landesregierung erklärt, dass die Erörterungen im Planfeststellungsverfahren noch 
vor der Sommerpause beginnen sollen, für die Öffentlichkeit einschließlich der 
Kommunen nicht in den Ferien stattfinden werden und den Beteiligten eine möglichst 
umfassende Möglichkeit der Vorbereitung gewährt werden soll. 
 
 

TOP 3  Erhalt der Bäderbahn 

Das Forum nimmt den Bericht des Kreises/der IHK über die Bäderbahn zur Kenntnis. 

 

 

 



TOP 4  Informationsfahrt nach Dänemark 

Das Forum 

• beschließt, eine Informationsreise nach Kopenhagen am 24. September 

durchzuführen 

• und bittet die Geschäftsstelle um entsprechende Vorbereitung zusammen mit 

interessierten Teilnehmern. 

 

TOP 5  Workshop-Vorschlag: Kommunikation, Verhandlungsführung 

Das Thema wird vertagt. 

 
 

TOP 6  Sonstiges 

 

 

a) Verkehrsprognosen/Finanzanalysen 

Umsetzung des TOP 2 des 17. Forums 
 

Aus dem Dialogforum wird gebeten, dass die Geschäftsstelle entsprechend des 
Protokolleintrags zu TOP 2 des 17. Forums verfährt und die dort ausgesprochene 
Empfehlung an das Verkehrsministerium weiterleitet. 
 

 

b)  Kommunalkonferenz 

Das Forum nimmt den Vorschlag der BI Fehmarn-Beltverkehr auf Einrichtung eines 
Arbeitskreises über die Varianten der Sundquerung zur Kenntnis und bittet die AG 
Arbeitsplan zum nächsten Forum einen Vorschlag vorzulegen. 
 

 

TOP 7  Nächste Sitzung 

Das Forum plant seine nächste Sitzung für den 1. Oktober 2015 in Oldenburg und bittet 
die AG Arbeitsplan um Vorbereitung. 

 

TOP 8  Bürgerdiskussion 

 

Bürger hatten Gelegenheit zu Fragen und Stellungnahmen. 
 
 
Molfsee, den 05. Juni 2015      gez. Horst Sieverling 
 


